

**EN EL ARRAYÁN, LO BARNECHEA:**

Vecinos denuncian ataques de puma

El silencio y escaso movimiento ciudadano que produjeron las cuarentenas en la capital, en medio de la pandemia de covid-19, permitieron que en distintos barrios del sector oriente de la Región Metropolitana se registraran avistamientos de especies como cóndores y hasta pumas.

Sin embargo, estos eventos rápidamente desaparecieron con el fin de las restricciones y el retorno del ajetreo de la ciudad.

Como un recordatorio de aquellos días, durante la jornada de ayer vecinos de la zona precordillera El Arrayán, en la comuna de Lo Barnechea, denunciaron la presencia de un puma en el lugar, el cual habría atacado a sus mascotas.

Personal del Servicio Agrícola Ganadero (SAG) llegó hasta el lugar y señalaron que se instaló una "cámara trampa", que se dispara ante cualquier movimiento para dar con el animal, y detallaron que en el sector se encontraron indicios de su presencia, como huellas.

El caso se dio a conocer luego que una vecina del condominio Los Quillayes, denunciara que su perro fue atacado por el felino.